

Differenzierungskurs Politik/ Geschichte setzt sich mit Asylpolitik in Hilden auseinander

Momentan behandeln wir das Thema „Menschenrechte“ im Differenzierungsfach Politik/Geschichte (8. Jahrgang). Aus gegebenem Anlass haben wir uns insbesondere mit dem Artikel 14 der Menschenrechte befasst: „Jeder Mensch hat das Recht auf Asyl“. Als Expertin luden wir Frau Neisser, die Asylbeauftragte der Stadt Hilden, zu uns in den Kurs ein. Mit ihr wollten wir jedoch nicht nur über die Asylpolitik der Gemeinde Hilden sprechen, sondern auch helfen. Deshalb haben wir eine kleine Spendenaktion ins Leben gerufen und sammelten auf Wunsch von Frau Neisser Töpfe, Pfannen und Besteck in unserem Kurs und im Lehrerzimmer. Frau Neisser und ihre Kollegin haben sich über unsere Aktion sehr gefreut und sich im Namen der Flüchtlinge herzlich bei uns bedankt. Diesen Dank möchten wir an die Spender/innen gerne weitergeben. Wir sind uns gewiss, das war ganz bestimmt nicht die letzte Zusammenarbeit.